

コロナに負けるな！  
元気・根気・やる気  
楠橋小学校

# 楠橋

＝ 共 育 ＝

学校だより第40号  
令和4年1月12日

北九州市立楠橋小学校  
校長 戸田 堅

## 3学期始業式

あけましておめでとうございます。いよいよ令和4年がスタートしました。オミクロン株による新型コロナウイルスの感染拡大が心配ですが、1月11日(火)に3学期の始業式を放送で行いました。始業式では、子どもたちに以下の内容を話しました。

楠橋小学校の児童のみなさん、あけましておめでとうございます。冬休みの間に、大きな事件・事故もなく、皆さんが元気な姿で、無事に学校に来てくれて、とても嬉しく思います。いよいよ2022年が始まりました。今年は寅年です。昨年の丑年は、物事を急がずに、一歩ずつ、ゆっくと進むことが大切な年と言われていました。今年の寅年は「動き始める。」「大きく成長する。」という意味があります。そこで、児童の皆さんには、失敗を恐れずに様々なことに挑戦してもらいたいと思っています。今年は、こんなことに挑戦してみよう、こんなことを頑張ってみよう、何か目標を立てましたか？一年の計は元日にありといわれています。何も計画のないままに過ごす一年は、何もしないうちに過ぎてしまい、何も無い無駄な一年となってしまいます。まだ、目標を立てていない人は、今年は朝早く自分で起きようとか、朝のランニングタイムでは最後まで黙々と走ろう、など、この一年間をどう過ごすのか、しっかりと考えて欲しいと思います。また、三学期は、1年間のまとめと、次にやってくる学年への準備をする学期です。皆さんは後もう少しで、1年生は2年生に、2年生は3年生に進級し、6年生は卒業を迎えます。今のクラスのお友達や先生と過ごす時間も、後少ししかありません。進級や卒業までのこれからの1日、1日を、大切に過ごして下さい。

最後に、新型コロナウイルスの感染者が今年になり増えてきています。笑顔で楽しく学校生活を送るためにも、引き続き、毎朝の検温や体調のチェックをし、マスクをつけ、水は冷たいけれど手洗いやうがいをごまめにして、感染予防に気を付けて下さい。

子どもたちは、担任の先生からのメッセージに迎えられて、久しぶりの友達との再会を楽しんでいました。本年も、子どもたちの健やかな成長のため、教職員一同、頑張っていきたいと思いをします。よろしくお願いいたします。

